

asesores de empresa



Los empresarios asistentes se mantuvieron atentos durante toda la exposición. / Marta Sanz

El Lean Sigma como estrategia de competitividad

Se buscó que los empresarios identifiquen las estrategias para incrementar la calidad

E. de G. / Guadalajara

Las empresas alcarreñas siguen con su esfuerzo diario para mantenerse en pie y seguir generando riqueza para la sociedad de la provincia de Guadalajara y, con ello, continuar con la generación de empleo. Y esto se consigue incrementando la productividad y mejorando la calidad de sus productos y servicios, entre otros aspectos destacables.

Así, pensando en la mejora de las estructuras productivas de las empresas de la provincia de Guadalajara, CEOE-CEPYME Guadalajara celebró, una jornada informativa titulada "Lean Sigma: una filosofía de gestión para la competitividad".

Una jornada donde se buscó que los empresarios asistentes identifiquen las estrategias que tienen que seguir para incrementar la calidad y reducir

los costes, más conocida como Lean Sigma, así como ver el manejo de la metodología Theory of Constraints, utilizada para incrementar la productividad. O ver como está de implementada, en las empresas de la provincia de Guadalajara, el Lean Enterprise para deshacerse del "desperdicio" y reducir el tiempo de producción o servicio, al mismo tiempo que se ha tenido en cuenta, durante la jornada organizada por la Confederación de empresarios de Guadalajara, la utilización, por parte de los empresarios, de la metodología Six Sigma, como marco de trabajo encaminado a mejorar la calidad y la reducción de costes.

Con la implantación de la estrategia Lean Sigma, las empresas alcarreñas lograrán,

entre otras cosas, incrementar la productividad, reducir costes, mejorar la calidad y el nivel de implicación de sus recursos humanos al mismo tiempo que fidelizan y mejoran el nivel de satisfacción de sus clientes.

Todo ello expuesto por Tomás Velasco Bohórquez, ingeniero industrial, Master de Ciencias en Ingeniería de Manufactura y Master en Administración de empresas por la Pittsburg State University. Ha sido profesor en la Ohio University y actualmente es director de programa de graduados en sistemas de manufactura y profesor en la facultad de Ingeniería de la Southern Illinois University, entre otras experiencias, tanto en el mundo empresarial como de la docencia.

75 asistentes en la jornada de Medio Ambiente

Las ponencias se basaron en la gestión de los residuos y su adaptación a las normativas vigentes

E. de G. / Guadalajara

75 asistentes participaron en una jornada sobre Medio Ambiente organizada por CEOE-CEPYME Guadalajara a través de su departamento de Medio Ambiente, donde se trató el marco normativo de los residuos de construcción y demolición así como el marco legal y las obligaciones de los pequeños productores de residuos peligrosos, gestión de los residuos peligrosos, etc.

Alberto Ortiz, jefe del servicio de Calidad y Sostenibilidad Ambiental de la delegación de Agricultura y Medio ambiente de Guadalajara, fue

el encargado de romper el hielo con una introducción del marco normativo actual para seguir hablando de los residuos de construcción y demolición. Donde empezó haciendo una pequeña explicación de lo que se conoce como residuo, al mismo tiempo que recordaba que muchas localidades ya tienen a su disposición contenedores para dejar los residuos de las obras pequeñas y que luego éstos son recogidos por empresas autorizadas, al igual que hacía mención de la existencia de los puntos limpios, donde se pueden depositar, además de los

residuos de pequeñas obras aquellos domiciliarios.

Además de esto, durante su intervención, Ortiz hizo referencia al Plan de Gestión de RCD CLM 2005-2015, explicando a los empresarios y responsables de área asistentes los puntos más destacados.

Por su parte, Rafael Quiles, jefe de servicio de Prevención Ambiental de la dirección general de Calidad y Sostenibilidad Ambiental de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, fue el encargado de tratar el aspecto del marco legal, obligaciones de los pequeños productores de residuos peligrosos y la gestión de los residuos peligrosos. Donde hizo referencia a la Ley 10/98 de residuos y de los reales decretos 833/88 y RD 952/97, entre otros.

Pero donde más hincapié hizo fue en la mencionada Ley, pues está en proceso de cambio y todavía no se sabe las normativas a las que afectaría. Además de explicar la gestión telemática para gestionar los residuos de los pequeños productores, ahorrando así costes a estas empresas.



Las dudas con la nueva Ley fueron las cuestiones más destacadas. / M.S.M.

TRANQUILO.

SU EMPRESA

ESTÁ

A SALVO

Mantenimientos industriales

Satir S.L.

Albañilería, fontanería y electricidad.

Protección contra incendios.

Mantenimientos Industriales. Servicios a empresas y comunidades de propietarios:

Reparación solera

Reparación resina

Montaje y desmontaje de estanterías

Reparación de cubiertas y chapas

Reparación de muelles y puertas seccionales

Instalación de Aires Acondicionados

C/ Zaragoza, 23C. 19005 - Guadalajara - Tfno.: 949 21 70 23 - e-mail: info@satir.es